

# HERENCIA COLONIAL

Con la llegada de los españoles al territorio colombiano el legado español no solo fue cultural, es decir que no solo tuvimos cambios en el idioma o en la religión, también quedo un legado en la economía y en la estructura social.

Luego de las guerras independistas se creó la nueva república donde se creía que los aspectos sociales, políticos y económicos tendrían un cambio, sin embargo, se crearon conflictos entre dos grupos los cuales apoyaban diferentes pensamientos.

1. Indica cuales eran estos ideales que apoyaban los dos grupos.

2. En la herencia colonial la economía siguió girando alrededor de :

- a) Oro y explotación agrícola
- b) Hierro y explotación petrolera
- c) Oro y explotación petrolera
- d) Hierro y oro

3. En la explotación y comercialización siguió vigente el monopolio lo cual no permitió la apertura de una economía, indica un ejemplo de monopolio.

4. La iglesia apoyaba la idea de continuar con la estructura colonial dejada por los españoles indica el por que esta los apoyaba.

- a) No les convenia por temas monetarios. (no recibirían más diezmos)
- b) Extrañaban a los españoles
- c) Les tocaba trabajar para obtener dinero

5. Realiza un cuadro comparativo sobre como si vivió la herencia colonial en algunos territorios.

Boyacá	Santander	Región paisa

6. Realiza la sopa de letras

H	A	T	B	O	Y	A	C	A	A
E	P	R	L	I	A	T	Y	V	B
R	I	R	D	T	I	I	O	P	A
E	T	E	L	I	S	R	F	L	I
N	G	A	U	V	E	G	F	L	M
C	W	S	B	D	L	Z	Y	Q	O
I	E	M	F	C	G	B	M	W	N
A	C	N	E	W	I	X	C	O	C
J	B	L	Q	Q	D	R	D	J	E
M	O	N	O	P	O	L	I	O	O

¡EXITOS CHICOS